

スクラム

広島市立祇園中学校

第1学年通信

2013 / 5 / 24

No. 8

生徒総会

昨日の午後、生徒全員による、生徒のための総会が開かれました。みんなより早く体育館に入場して、静かに待ってくれた2・3年生の先輩達。生徒会執行部や議長団、各部の部長として堂々と進行したり、発表していた先輩達。本当に素晴らしい態度でしたね。来年、再来年と、みなさんにもあんな風に成長してほしいなあと感じました。みなさんの中にも、1年後、2年後の自分たちの姿と重ね合わせてみた人もいるかもしれませんね。みなさん一人ひとりが「祇園中学校生徒会」の一員です。生徒会の活動や行事などに積極的に参加して、祇園中学校の生徒会を盛り上げていきましょう。



【執行部・議長団
各部活の部長、総会に
参加している生徒会
員、みんな素晴らしい
先輩の姿でしたね。あ
こがれますね。】

【1年生の代議員も全校生徒の前で
立派に質問できましたね】



初めての「定期テスト」～テスト週間突入～

5/30日(木) 1. 授業 2. 理科 3. 英語 4. 社会

5/31日(金) 1. 授業 2. 数学 3. 国語



1年生のみなさんにとって初めての大きなテストとなる「前期中間テスト」が近づいています。現在は、「テスト週間」として、この期間は部活動は休止となります。普段に比べるとずいぶん時間的な余裕があると思いますが、部活動がなくなるのは、この期間に、しっかりとテストの準備をしてテストに臨んでほしいからです。この時間を有効に使い、万全の準備をしましょう。まずは、提出物を確実に仕上げ、期限を守って出すようにしましょう。

先日、中間テストに向けて、体育館で5教科の勉強の仕方について、5教科の先生から説明がありましたね。

みんな一生懸命メモを取っていましたが、それを心にとめて勉強していますか。

◀ これは、1年5組のある人が書いたメモです。とてもきれいにまとめられていますね。人の話を聞きながらメモを取るの、意外と難しいものです。

今一度紹介しますので、うまく書ききれなかった人は参考にしてくださいね。

Do your best!

(最善をつくそう!)